



Vortrag und Ausstellungsbesuch

WIE KOMMT DER HASE AUF DEN MOND?

Unser Umgang mit Himmelskörpern

23. November 2017, 18.30 - 21.00

Sonne, Mond und Sterne spielen auf der Erde eine zentrale Rolle. Der Mensch entwickelt vielfältige kulturelle Praktiken im Umgang mit den Gestirnen. Er beobachtet sie, sucht nach Erklärungsmodellen und entwirft Darstellungen. Der Vortrag zeigt ein weites Panorama kultureller Gemeinsamkeiten und Unterschiede bei der Deutung und Verwendung von Abbildern der Gestirne durch den Menschen. Während der Mond in Europa häufig mit einem menschlichen Gesicht dargestellt wird, ist in Mexiko oder Japan eine Vorstellung weitverbreitet, die einen Hasen im Mond zeigt.

> Mit Alexander Brust, Kurator der Ausstellung «Sonne, Mond und Sterne»

CHF 25.-

Die Veranstaltung ist Teil der Volkshochschulreihe «Sonne, Mond und Sterne – Eine Kulturgeschichte der Gestirne zwischen Mythos und Wissenschaft».

> Informationen zur Reihe: Volkshochschule beider Basel, www.vhsbb.ch

> Anmeldung zur ganzen Volkshochschulreihe

